



Syndicat des
professeures
et professeurs
enseignants
de l'UQAM

COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES DU SPPEUQAM

7 mars 2022

À quand des avancées possibles pour la négociation de notre convention?

À l'orée d'une assemblée générale où un vote de grève figure à l'ordre du jour, le Comité de négociation du Syndicat des professeures et professeurs enseignants de l'UQAM (SPPEUQAM-CSN) met tous les efforts pour faire débloquer les échanges pour le renouvellement de la convention collective des quelque 2 500 membres de notre syndicat qui donnent plus de 60 % des cours du 1^{er} cycle à l'UQAM.

Depuis plus d'un an, et après 27 rencontres, les négociations entre l'employeur et le SPPEUQAM piétinent en raison de la fermeture du Comité patronal sur la quasi-totalité des demandes des membres du SPPEUQAM.

Lors de la séance de négociation du 24 février dernier, notre Comité de négociation a cependant senti, pour une première fois, une certaine écoute à propos de certaines de nos revendications afin de contrer notre précarité et pour faire enfin place à une certaine stabilisation de nos emplois. Les prochaines séances de négociation sont prévues les 10 et 11 mars. Ce sera alors l'occasion de voir si l'employeur veut joindre le geste à la parole.

La formation à distance, ou l'enseignement en ligne, sera un autre élément à l'ordre du jour des séances des 10 et 11 mars. Comme plusieurs membres du SPPEUQAM l'ont remarqué, l'équipe syndicale perçoit que la direction de l'UQAM désire profiter de la crise socio-sanitaire actuelle pour instaurer durablement un « modèle pandémique » d'enseignement, c'est-à-dire un enseignement en ligne palliatif et de grande envergure. Or, le Syndicat est d'avis que si une partie des cours sont offerts à distance, ces conditions d'enseignement doivent être conventionnées et de qualité. Sinon, cela se fera au péril d'une diminution des inscriptions à l'UQAM, dans un contexte de très grande concurrence entre les universités québécoises. Espérons que le Comité patronal de notre université fera preuve de jugement et d'ouverture ici également lors des prochaines séances de négociation.

Toute l'équipe syndicale du SPPEUQAM vous souhaite nombreuses et nombreux à l'importante Assemblée générale du 16 mars et dont vous trouverez l'avis de convocation en pièce jointe.

Jean Régnier

Vice-président à l'information

En collaboration avec le Comité de négociation du Syndicat des professeures et professeurs enseignants de l'UQAM (SPPEUQAM-CSN)